



¿Sí existen? Esto opina la UNAM sobre el fenómeno OVNI y la controversial audiencia en la Cámara de Diputados

El pasado martes, Jaime Maussan se presentó en la Cámara de Diputados para presentar presuntas pruebas del fenómeno OVNI.

Por Miguel Flores

13 Sep, 2023

Compartir



Un especialista de la UNAM dio a conocer su opinión sobre el fenómeno OVNI.

La audiencia fue encabezada por **Maussan**, quien también es presentador del programa *Tercer Milenio*, el cual lleva décadas investigando el fenómeno extraterrestre. En el evento, Maussan estuvo acompañado por el expresidente de la **Mesa Directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna**, quien organizó la audiencia.

Maussan, en el evento, **presentó dos cuerpos íntegros disecados de presuntos extraterrestres** con más de mil años de antigüedad que habrían sido encontrados en Cusco, Perú. El especialista señaló que los cuerpos fueron estudiados por la **Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)** mediante análisis de carbono 14.

¿Qué opina la UNAM de los extraterrestres?

En un texto publicado en la **Gaceta de la UNAM**, el pasado mes de agosto, **René Ortega Minakata**, encargado de **Divulgación y Comunicación de la Ciencia en el Instituto de Radioastronomía y Astrofísica** de esa institución educativa, señaló que hasta el momento **no hay forma de comprobar que existan los OVNI**s, por lo que hay que tomar el tema con cautela.